

05 juil 2006 -15:43

Le Ministre De Gucht a, à nouveau, exprimé sa préoccupation sur la situation au Moyen-Orient

Le Ministre De Gucht a, suite à ses déclarations précédentes sur le sujet le 29 juin dernier, à nouveau, exprimé sa grande préoccupation sur la situation au Moyen-Orient.

Le Ministre De Gucht a, suite à ses déclarations précédentes sur le sujet le 29 juin dernier, à nouveau, exprimé sa grande préoccupation sur la situation au Moyen-Orient.

Bruxelles, 5/07/2006. Le Ministre De Gucht a, suite à ses déclarations précédentes sur le sujet le 29 juin dernier, à nouveau, exprimé sa grande préoccupation sur la situation au Moyen-Orient. « Lentement mais sûrement, la situation évolue tout droit vers une escalade. Il doit y être mis fin. Je condamne aussi bien les nombreuses attaques palestiniennes aux mortiers et les tirs de missiles fabriqués localement, d'une part, que les soi-disant « targeted killings » du côté israélien, d'autre part, au cours desquelles, de part et d'autre aussi, souvent, des victimes innocentes sont à déplorer. » selon le Ministre De Gucht. Le Ministre ajoute à cela que « pour éviter que le sang ne continue d'être versé, le soldat israélien enlevé doit être immédiatement libéré et Israël doit stopper sans délai ses actions militaires à Gaza. Le contexte humanitaire menace autrement de devenir intenable pour les habitants de Gaza. Enfin, j'en appelle à libérer les Ministres de l'Autorité palestinienne et les Parlementaires faits prisonniers et à stopper tous les bombardements sur leurs installations. »

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)